

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

Exp. : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)
Envoyé : 23 mars 2020 8:31 PM
Dest. : Talerico, Joel (SPAC/PSPC); Boyan Gerasimov; Murdock, Kelly (SPAC/PSPC)
Cc : Church, Leslie (SPAC/PSPC)
Objet : Comptes rendus d'appels avec des parties intéressées – 23 mars

Bonjour à tous,

Excusez-moi pour le retard. Je viens tout juste d'avoir la chance de rédiger ces points. Les notes de chacun des membres des comités consultatifs des fournisseurs à qui la ministre a parlé aujourd'hui se trouvent ci-dessous.

CMB

Mike Brennan — Association canadienne des conseillers en management

- Impressionné par l'appel national de SPAC aux fournisseurs.
- Aimerais appuyer la réponse du gouvernement du Canada en tirant parti de la direction et de la chaîne d'approvisionnement de l'organisme.
- Commentaires des membres de l'organisation :
 - 1) Des experts en la matière sont disponibles pour fournir du soutien d'urgence, mais n'ont pas nécessairement travaillé avec SPAC dans le passé.
 - 2) Les membres craignent que les subventions salariales soient trop faibles pour avoir une incidence sur les licenciements.
 - 3) Des questions concernant la poursuite des contrats actuels avec le gouvernement du Canada. Le travail peut-il se poursuivre à distance? Les contrats seront-ils suspendus? Il suggère que SPAC émette une déclaration à l'intention des comités de fournisseurs au sujet de la continuité des contrats dans ce nouveau contexte. **MAA aimerait prévoir un appel de suivi à ce point-ci. Elle convient que ça varie selon le contrat, ou allons-nous mettre en œuvre une approche pangouvernementale.**
 - 4) Absence de clarté sur les dispositions relatives à la TPS/TVH dans les mesures de relance. Des questions des membres au sujet des retenues sur la paie. **MAA a accepté de faire un suivi concernant les retenues sur la paie, est d'accord qu'il n'y a pas suffisamment de clarté.**
 - 5) Efficacité du travail à distance — L'organisation aimerait contribuer à une discussion post-mortem afin de faire part de son expertise concernant les leçons apprises des industries de services durant cette crise.

Dennis Darby — Manufacturiers et Exportateurs du Canada

- MEC est intéressé à établir des liens avec les groupes de manufacturiers, à réunir des ressources pour répondre aux besoins nationaux en matière d'approvisionnement.
- Il faut un lien entre le gouvernement du Canada et les fournisseurs. Des fabricants disent à MEC qu'ils sont prêts à appuyer l'approche du Canada, mais qu'ils n'ont pas nécessairement de liens avec des experts ou des connaissances concernant les dispositions réglementaires. MEC aimerait tirer profit de ses 30 associations commerciales membres pour mettre en lien des experts en la matière et les associations commerciales pertinentes ayant de l'expertise technique pour tel ou tel produit. On craint que les supergrappes n'appuieront qu'un certain nombre d'entreprises.
- MEC organise des appels deux fois par semaine avec ses membres; 550 membres y participent en moyenne. L'organisation serait heureuse de fournir une mise à jour de SPAC lors d'un appel.
- Il parle avec Goldy Hyder du Conseil canadien des affaires sur les façons de tirer profit des membres pour appuyer la réponse du gouvernement. **MAA mentionne qu'elle s'entretiendra aussi avec Goldy, convient de faire un suivi en vue d'une deuxième conversation avec MEC.**

Alex Jeglic —Ombudsman de l’approvisionnement

- Commentaires très positifs du sommet des fournisseurs qui s’est tenu à Toronto. Les participants étaient ravis de l’engagement continu du gouvernement du Canada envers une plus grande collaboration.
 - Aimerais fournir un document d’information ou sur les pratiques exemplaires à ses clients.
 - Il continuera de respecter les exigences législatives et met des projets qui doivent être examinés par le gouvernement du Canada en suspens. Ne veut pas éloigner des ressources importantes du gouvernement de la réponse à la COVID-19. Les plaintes individuelles ou concernant le système peuvent attendre jusqu’à un retour à la normale. Son bureau continuera de surveiller les échéances législatives, mais estime actuellement qu’il peut y avoir respect des échéances sans solliciter la collaboration des ministères à moins que ce ne soit absolument nécessaire.
-
- Il est curieux en ce qui a trait aux possibilités d’affectations temporaires au sein des ministères pour répondre aux demandes accrues liées à la COVID-19, particulièrement les transactions relatives à l’assurance-emploi et le besoin d’agents de l’approvisionnement au sein de l’ASPC. Continuera de surveiller.
 - Il suggère que l’on communique avec les fournisseurs, s’inquiète de recevoir des plaintes de la part des fournisseurs concernant des marchés urgents à fournisseurs uniques. Son bureau a entrepris, avant la COVID-19, de vastes communications, mais il y a maintenant mis un terme. Son bureau aimerait organiser un webinaire dans les semaines ou mois prochains avec des groupes afin de prendre connaissance des préoccupations ou des questions concernant la nouvelle situation. **MAA accepte d’avoir une conversation de suivi dans les prochaines semaines, une fois que les choses se seront calmées.**

